
　進路に向けて取り組んでいます！！

★スキルアップ講習会

上野　仁裕　さん

谷口　咲桜　さん

林　正都　さん
　現在はほとんどの授業がリモートで、サークル活動も禁止されているため、自分の思い描いていた大学生活ができていない状況ではありますが、法文学部の特徴であ
る幅広い学びを活かして、法律学や地域社会学、情報工学といった様々な分野の知識を身に付けることができています。今後も多くの知識を身に付け、自分の可能性
を広げるために、日々精進していきたいと思います。

【仕事内容】客室の点検、お客様を客室にご案内する、宴会場のセッティング、料理の配膳・・・等
【働き始めての感想】私は、客室係に所属しています。着物で仕事をするので、一人で着付けられるようになることと、仕事の内容を覚えることがとても大変でした。高校
生のころに比べて、はるかにコミュニケーション能力が身についたなと感じました。今は、宴会場を一人で任せてもらえるように、準備物やお酒の作り方をしっかり覚えて
頑張っています。　また、研修生の時に、お客様から「頑張ってください」と応援してもらえたことや、「ありがとう」とニコニコしながら言ってもらえたことが大変うれしく、仕事
のやりがいにもつながっています。

【今の学校生活】
　前期の授業はオンラインと対面が半分半分ぐらいでした。入学当初、1人で授業を受けに行ったり、ご飯を食べたりすることが多かったで
す。しかし、バレーのサークルに行ったり、ゼミ、ペア活動がある授業を受けたりしたら、高知の人やバレーをやっていた人などに出会い、友
達ができました。
【どんな授業を受けているか】
　必修で経営・会計・流通・情報の基礎となる授業がありました。言語では英語の授業や、第二外国語として通年の韓国語の授業が必修で
す。選択科目では自分が興味のある授業をとっています。

【今働きだしてどんな気持ちを持っているか。】
①少しでも早く仕事に慣れて、上司の負担を軽減したい。
②学生の時とは違いミスは許されないので、自分の行動を客観視し、責任を持つようにしている。
③自分の場合は人と関わる職種なので尚更、身だしなみや挨拶は大切にする気持ちでいる。

教職員の紹介
Hello everyone!

My name is Gareth Housen and it is my greatest honor to be working with you at Shimanto High School.

I was born in St. Andrew, Jamaica. Jamaica’s weather is mostly sunny, and cool in the winter.

Jamaica has wonderful beaches and very delicious food.

I arrived in Japan on August 3, 2021 and so far, I have had very good life experiences here.

I am teaching myself Japanese. My favorite food is Ice cream, and my favourite hobbies are;

lawn tennis, jogging and reading. My favorite movie is Doctor Strange, and my favorite music genre is Dancehall.

I enjoy dancing, singing, playing games, reading, and visiting beautiful places.

Before arriving in Shimanto-cho, I worked in China as an English Teacher.

When coronavirus has come to an end, I want to travel around Japan more.

Thank you for reading.

皆さん、こんにちは。

私の名前はGareth Housen（　ガレス　ハウセン　）で、四万十高校で皆さんと一緒に働けることをとても光栄に思っています。 私はジャマイカのSt.

Andrew(セント・アンドリュー)で生まれました。ジャマイカの気候は、ほとんどが晴れで、冬は涼しいです。ジャマイカには素晴らしいビーチがあり、と

てもおいしい食べ物があります。

2021年8月3日に日本に来ましたが、今のところ、ここ（四万十町）での生活はとても良い経験になっています。私は日本語を独学で学んでいます。好きな

食べ物はアイスクリームで、趣味はテニス、ジョギング、読書です。好きな映画は「Doctor Strange」、好きな音楽のジャンルは「ダンスホール」です。

私は、ダンスや歌、ゲームをすること、読書、そして美しい場所に行くことが好きです。四万十町に来る前は、中国で英語の先生をしていました。

コロナウイルスが終息したら、もっと日本中を旅行したいです。

読んでくれてありがとう。

住吉　春香　さん

　７月２０日（火）、３年生を対象にスキルアップ講習会を実施しました。今年度もオフィスＫ＆Ｋでマナー講師をされている北村和代先生からご指導をいただきました。目
指している進路は、進学や就職などそれぞれですが、午前中は、高校卒業後の社会人としてのマナーの基本を学び、午後からは個別面接、集団面接など実践を想定
した模擬面接を受けました。個別にいただいたアドバイスをしっかりと自分のものにしてください。生徒どうしでお互いの面接練習を見ることにより、自分自身の受け答え
をさらに深めようと意欲を新たにした人も多いのではないでしょうか。
　２学期に入り、進路実現に向けた試験、面接が本格的に始まっています。わずかな面接時間の中でも、生徒の皆さんの日々の姿勢や努力は、必ずあいさつや表情に
表れます。スキルアップ講習を生かして、受験本番では自信を持って力を発揮してください。

卒業生たちの今　　　　今年3月に卒業した先輩たちに就職・進学の様子を教えてもらいました。協力してくれて、ありがとうございます！！

　７月２７日(火)～３０日(金)の４日間２年生がインターンシップに参加しました。
役場、販売など５つの事業所で体験を受け入れていただきました。お忙しい中、職場体験を受け入れて下さった事業所の皆様、ご協
力ありがとうございました。
【生徒感想(一部抜粋)】
・会話をする機会がとても多いのでコミュニケーション力が必要だと改めて思った。
・1から10まで気遣って聞いてくれたり言ってくれるわけではないので自分から聞きに行ったり、周りの状況を理解して自分から動くこと、
意思表示をすることが大事だということが分かった。
・一人ひとりのお客様への配慮を徹底して、見えない所でも気を使うことが大事。
・今のうちに自分の強みを知り、熱意をもってできる仕事を調べて行きたい。理由としては、体験をとおして、熱意がないと仕事が長続き
出来ないと感じたから。
・職場の方が規則正しい生活は、一番大事だよと言っていた。まだまだ自分は、社会では通用しないということがわかりました。
それぞれが事後指導を通して、自己課題と解決に向けての目標が見えてきたようです。
今後の進路実現に向けて大きな成果が得られた体験となりました。

★インターンシップ



この度、学校新聞第２号におきましては「新生徒会長あいさつ」の記事で生徒会長の名前の漢字
に誤りがありました。お詫びして下記のとおり訂正させていただきます。

山川　瑠奈（訂正前）　　→　　　山川　瑠菜（訂正後）　　　　　　（敬称略）

　地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解ご支援を賜り、誠にありがとう
ございます。
　さて、本校では来る１０月３０日（土）に令和３年度体育祭を開催します。
　ところで、本校も高知県の新型コロナウイルス感染症におけるガイドライン等に基づき、新しい生
活様式のなかで教育活動を実践してきました。
　しかしながら、新型コロナウイルス感染症の罹患は全国的に日々続いているところです。つきま
しては、本校におきましても新型コロナウイルス感染症の発生状況等を勘案し、感染拡大防止の
観点から、ご来場の方を最小限にとどめ、生徒のご家族、報道のためのケーブルテレビ様に限定
し、体育祭を行うことといたしました。
　地域の皆様には本校の活性化に向けて日頃よりお力添えをいただいているにもかかわらず、お
招きすることもできずに申し訳ありません。このこともひとえに皆様の安全を第一に考えての判断
ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。

福祉人権体験学習

魅力化コーディネーターの部屋

　四万十町社会福祉協議会や四万十町の福祉施設の方々のご協力により、福祉人権学習を実施しました。【様々な社会資源を知り、同年代の繋がりだけでなく、他世
代への関心と理解を深め、様々な社会場面での支えあいの意識を育成する】というテーマで認知症について学んだ後、１年生は高齢者体験、２年生は車椅子体験、３
年生はふれあい体験をしました。

10・11・12月の行事予定音楽部　受賞おめでとうございます！

お詫びと訂正

体育祭についてのお知らせ

　８月20日(金)にVTR審査方式で実施されたJapan Student Jazz Festival2021高校の部におい
て、四万十町立大正中学校音楽部と本校音楽部の合同バンドであるFAIRY PITTA JAZZ
ORCHESTRAが優秀賞を受賞しました。
　コロナウイルス感染症の影響で練習時間の制約を受け、中学校との合同練習は例年より少ない
回数しかできませんでした。しかし、部長を中心に部員一丸となり、練習に励んだ結果、５度目の
出場で、初めて優秀賞を受賞することができました。
　現在は、11月23日（火・祝）に開催予定のLive2021を、お客様に楽しんでいただける演奏会に
するべく、準備を進めています。
　今後もFAIRY PITTA JAZZ ORCHESTRAの応援をよろしくお願いします。

　今回は１年生の総合的な探究の時間（四万十総学）での１コマをご紹介します。
　９月２２日(水)に四万十町で働く８名の方にお越しいただき、仕事の内容についてや、どのように
進路選択を行っていったのか、四万十町での暮らしなどについて生徒がインタビューをさせてい
ただきました。初対面の方へのインタビューに最初は緊張している様子もありましたが、回を重ね
るごとに緊張も解れ、時間を忘れて盛り上がるグループもありました。
　「直接さまざまなことを聞くことができる良い機会でした。当初の予定とは違う進路になったけれ
ど、やりがいを持って長年勤められているというお話を聞き、進路決定に対して前向きになれまし
た。」（1-2H 村田　悟さん）
　講師のみなさま、お忙しい中、生徒のために貴重なお話をしていただきありがとうございました。

企画・編集・お問い合わせ窓口：四万十高校総務部

メール shimanto-h@kochinet.ed.jp

電話 0880-27-0034 FAX 0880-27-0477


